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第２５９回 例会 

 
 

 

【日時】2021年 5月 20 日（木）12：30～13：30     

【オンライン例会】 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員 6名 【出席者】7 名 ビジター 0 名 ゲスト 1名 

【出席率】41.7%    

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：熊谷行裕幹事 

◇ 開会点鐘                                     山本直道会長 

◇ 会長挨拶                                   山本直道会長 

        台北の姉妹クラブには我々の 5 周年パーティーの時にいらして頂きましたが、アルツハイマー予防のプロ 

        ジェクトの申請などをさせて頂いたのですが、記念式典にお邪魔する予定でしたが、コロナの為中止にな 

        り、挨拶状を準備して送る予定でいます。今回の子ども食堂支援プロジェクトについてもご協力頂いてお 

         りますが、グローバル補助金の申請が下りました。 

      ◇ 幹事報告                                                                        熊谷行裕幹事 
   26 日が地区大会が有ります。オンライン参加になります。やり方はプログラムに記載されています。ご参 

   加下さい。 

◇ ビジター・ゲスト挨拶 

  許崴(シュ ウェイ)さん(米山奨学生)：初めての方もいらっしゃるので、自己紹介をします。現在慶応義塾大 

     学でＣＳＲについて勉強しています。ＣＳＲとは企業の社会活動と業績の関係を調べる事を言います。 

     それを長期的に統計を見るものです。 

◇ 出席報告                                    熊谷行裕幹事 

◇ にこにこ BOX                                 山本教夫会員 

  山本直道：許崴(シュ ウェイ)さん本日は参加ありがとうございます。台湾台北になる RC と我々は姉妹クラ 

       ブでして、彼らが取り組んでいるアルツハイマー予防のプロジェクトに参加しています。蛯谷さん 

       本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。どうぞよろしくお願い致します。 

熊谷行裕：許崴(シュ ウェイ)さん参加有難うございます。関西に大きな地震の可能性が有ります。大きいと 

       Ｍ７クラスで、あるいは南海トラフに関係する東南海地震の可能性もあります。皆さんご注意くだ 

       さい。 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 

◇ イニシエーションスピーチ 蛯谷要之介会員 

                                   

                                       

私は新潟県長岡市出身です。趣味はサーフィンなど外で行うスポーツです。 

            長岡市は花火で有名で、残念ながらコロナで中止になってしまったのですが 

      規模は大変大きいものになります。近所に花火工場があり、小さい頃手伝い 

      に行った事が有ります。私の高校の大先輩に山本五十六氏などがおり、少し 

      変わった学校です。「和而不同」皆と仲良くしながら自分の考え方も大切にす 

      る、というこの言葉が好きです。私は若い頃から湘南のサーフチームに所属 

      しており、その活動が『アド街ック天国』という番組に紹介された際、私も 

      出ていたのでその映像を少し見て頂きたいと思います。ゴミ拾いをこの団体 

で 40 年やっています。最近は梅澤会員のチームサンライズで釣りを一緒に 

            させて頂いております。今年は退会も亡くなり少し寂しいですが、また来年 

      開催されれば嬉しいです。 

仕事は映像作成したり映像を流したりする仕事が多いです。コロナ前はイベ 

      ント会場に行ってその映像を映画館に流したりしていました。現在は配信も 

      増えています。独自にコンテンツも作っております。独立する前はスポーツ 

      インストラクターをしていて、その後通信会社に移り、現在やっている仕事 

      はほぼ独学になります。仕事をしながら覚えていった感じです。 

      今後は皆さんの奉仕活動に積極的に参加させて頂きたいと思っていますので 

      どうぞよろしくお願い致します。 

       

       

      紹介者：梅澤武男会員 

       蛯谷さんはとにかく本当に海が好きな人で、現在チームサンライズで一緒 

       に釣りをしています。彼の仕事の事は実はあまり知らないのですが(笑) 

       今までも納涼例会等参加して下さっていて、満を持しての会員になっても 

       らいました。こういう方が我々のクラブには行って頂いてとても心強いで 

       すし、とても感謝しています。末永くよろしくお願いします。 

       

       

       

◇ 講評                                                   山本直道会長 

 蛯谷さん、有難うございました。蛯谷さんの画面がスタジオの様になっていてすごくビックリしました。長岡 

 の花火には是非みんなで一度行きたいと思いましたので、その時はよろしくお願いします。ご出身の高校の話 

 ですとか、その精神を大切にされていて素晴らしいと思いました。蛯谷さんの人柄も知れてとても良かったと 

 思いました。今後もよろしくお願いします。 

◇ 開会点鐘 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇  ６月１７日 納涼例会 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ６月 ３日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月１７日   納涼例会 

◇ ６月２４日    休会 

◇ ６月１０日  ～１３：３０ 

◇ ５月２６日   地区大会 

◇ ４月２９日    休会 

◇ ５月 ６日    休会 

◇ ５月１３日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月 ４日    休会 

◇１２月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１７日   １２：３０～１３：３０ 

     
    蛯谷要之介会員 

 
    山本直道会長 

         
『アド街ック天国』に出演 

       した時の映像 

 蛯谷会員 

 
  許崴(シュ ウェイ)さん 

 
    梅澤武男会員 

 
     

          


